Pour diffusion immédiate Le 5 juin 2013

Intronisation de nouveaux membres au Temple de la renommée du transport au Yukon

WHITEHORSE – Les prix de 2013 dans les catégories « pionnier de l'année », « personnalité de l'année » et « Ordre de Polaris » ont été remis hier soir aux lauréats et à leur famille, au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée au Yukon Transportation Museum.

« Chaque année, le Temple de la renommée du transport honore des personnes qui ont apporté une contribution exceptionnelle à l'industrie du transport au Yukon », a déclaré le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Wade Istchenko. « Ces prix reflètent les efforts inlassables de Yukonnais qui ont passé leur vie à façonner et à améliorer nos voies de transports terrestre, aérienne et maritime – le réseau de transport que l'on connaît aujourd'hui est d'ailleurs le résultat de leur dur labeur. »

Le prix du « pionnier de l'année » a été décerné à la famille de M. Fearon Lindsay « Frank » Steele. Celui-ci était propriétaire d'un motel sur la route de l'Alaska durant la période qui a suivi la Deuxième Guerre mondiale. En offrant un havre de paix aux voyageurs qui s'y arrêtaient, M. Steele a contribué à faire en sorte que les gens arrivent à destination en toute sécurité.

Le prix de la « personnalité de l'année » a été décerné à M. John Van Every. Celui-ci était un passionné des moyens de transport dès son jeune âge, et cette passion l'accompagna tout au long de sa vie. Cela se reflète d'ailleurs dans les nombreux investissements qu'il a faits dans des entreprises ayant pour mandat de transporter de l'équipement et du matériel un peu partout dans le territoire.

Quant à l'Ordre de Polaris, elle a été remise à M. Kelly Collins. En tant que pilote-examinateur au Yukon pour Transport Canada, M. Collins a à son actif plus de 11 000 heures de vol dans un monomoteur à voilure fixe. Son apport à l'industrie de l'aviation au Yukon se reflète dans son dossier de sécurité exemplaire ainsi que dans les habiletés et les réalisations des nombreux pilotes qu'il a formés durant les 27 années où il a assumé cette responsabilité.

Le Temple de la renommée du transport, qui fait partie intégrante du Yukon Transportation Museum, a été inauguré en 1996 afin de rendre hommage à ceux et celles qui ont contribué de façon importante à l'histoire des moyens de transport au Yukon

Pour en apprendre davantage sur les lauréats et la façon de présenter une candidature, visitez le site Web www.hpw.gov.yk.ca.

-30-

Voir la photo en annexe.

Renseignements:

Matthew Grant Communications Conseil des ministres 867-393-6470 matthew.grant@gov.yk.ca Aisha Montgomery Communications Voirie et Travaux publics 867-667-3146 aisha.montgomery@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-149

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here: http://www.gov.yk.ca/news/rss.html. Or follow us on Twitter @yukongov.